

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Eugène TRIMOREAU : le cavalier « démonté » plus utile dans le Train et l'Artillerie :

Comment dater une photo ?

Notre homme porte le dolman bleu ciel des chasseurs à cheval, le sabre, le shako, son col porte le numéro 10 de son régiment. Il semble qu'il soit cavalier de 1ère classe (un chevron rouge en bas de la manche), détail qui n'est pas mentionné sur son feuillet matriculaire. Ce cliché date du temps de son service, **entre 1912 et 1914**.

Eugène a alors entre 21 et 23 ans.



Eugène TRIMOREAU est né à Nozay en 1891. En 1911, il est cultivateur dans la ferme familiale au Bois-Vert à Abbaretz. Il est incorporé en octobre 1912 au 10ème Chasseurs à Cheval. La guerre le surprend dans sa garnison à Sampigny (Meuse) le 3 août 1914. Pendant le mois d'août, comme toutes les unités très mobiles de chasseurs à cheval, **son escadron est utilisé sur la frontière germano-lorraine, de concert avec les chasseurs à pied, pour couvrir la mobilisation du reste des troupes françaises**. Il passe au 16ème Escadron du Train en avril 1916. Il est affecté à l'armée d'Orient de janvier 1917 à janvier 1919. A Salonique, il est dirigé sur le 107ème régiment d'artillerie lourde. A son retour, il est détaché comme cultivateur à Nozay entre avril et juillet 1919. Il est démobilisé en août 1919. Après la guerre, il suit ses parents qui ont désormais une ferme à la Touche d'Aguenais.